
Was mache ich bei der DB Cargo?

Seit dem 01.10.2020 beschäftige ich mich mit dem Thema „Einführung exakte Verwiegesensorik an Güterwagen Ea (Scrap)“ als Schwerpunkt meiner Masterarbeit. Ich bin in der Abteilung Kundenservice L.CSC 12 (Duisburg) und Vertrieb Scrap (Mainz) tätig und mein Betreuer ist **Herr Michael Dörschel**.

Wieso habe ich mich für dieses Thema entschieden?

Die logistischen Themen die auch bereits Inhalt meines Bachelorstudiums waren, haben mich davon überzeugt, dass es notwendig ist traditionelle Ansätze stetig weiter zu entwickeln bzw. diese zu verbessern, um neu auftretende Problemstellungen und Anforderungen des Marktes gerecht zu werden. Und da die modernen Technologien täglich einem tiefgreifenden Wandel unterworfen sind, sehe ich darin eine Chance für Logistiker, ein Maß an Kontrolle und Transparenz zu erreichen, das sie vorher nicht für möglich gehalten hätten.

Die DB Cargo AG, als anschauliches Beispiel für eine Vorreiterrolle bei der Umsetzung von IoT-Trends (Internet of Things/ Internet der Dinge) im Schienenverkehr, ist für mich die beste Gelegenheit, im Rahmen des Projekts "Wagon Intelligence" den Aspekt der exakten Verwiegesensorik zu erforschen.
